



Ante la decisión adoptada por la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León.

La UCCL manifiesta su más absoluto rechazo al cierre, en el medio rural, de las actuales aulas en las que se viene impartiendo el primer ciclo de la Educación Secundaria Obligatoria (ESO), así como su total apoyo a las acciones de protesta que se están desarrollando en las localidades afectadas

Esta Organización, denuncia el doble lenguaje del que viene haciendo gala la Junta de Castilla y León, ya que, por una parte, el cierre de las aulas que se pretende realizar en el medio rural es un nuevo "golpe" a sus habitantes y una invitación al éxodo del mismo, y por otra, a través de la Agenda para la Población de Castilla y León pretende trasladar a la opinión pública "una imagen" bien distinta, mediante la puesta en marcha de "teóricas" medidas a favor del mantenimiento de la población en el entorno rural, medidas que si nos atenemos a los resultados de las mismas no están logrando lo que, en teoría, se pretende.

Ante la decisión adoptada por la Junta de Castilla y León, a través de la Consejería de Educación, consistente en el cierre de las actuales 106 aulas de la Enseñanza Secundaria Obligatoria (ESO), ubicadas en 70 pueblos del medio rural de nuestra Comunidad Autónoma, con la justificación de que, en cumplimiento de la legislación vigente sectorial, el primer ciclo de la ESO (1º Y 2º) se prestará, a partir del próximo curso 2013/2014, en los Institutos de Enseñanza Secundaria (IES), justificación que, según nuestra opinión, no es suficiente ya que tal legislación también existía en años precedentes y, sin embargo, las aulas en cuestión se han mantenido abiertas.

La UCCL manifiesta su más absoluto rechazo al cierre, en el medio rural, de las actuales aulas en las que se viene impartiendo el primer ciclo (1º y 2º) de la Educación Secundaria Obligatoria (ESO), así como su total apoyo a las acciones de protesta que se están desarrollando en las localidades afectadas, pues la realidad de Castilla y León no es comparable con la de otras Comunidades Autónomas, por la dispersión de la población, su amplio territorio, la importancia territorial del medio rural, las dificultades orográficas, etc.

Esta Organización, denuncia el doble lenguaje del que viene haciendo gala la Junta de Castilla y León, ya que por una parte, el cierre de las aulas que se pretende realizar en el medio rural es un nuevo "golpe" a sus habitantes y una invitación al éxodo del mismo, y por otra, a través de la Agenda para la Población de Castilla y León pretende trasladar a la opinión pública "una imagen" bien distinta, mediante la puesta en marcha de medidas a favor del mantenimiento de la población en el entorno rural, medidas que si nos atenemos a los resultados de las mismas no están logrando lo que, en teoría, se debe propiciar.

De llevarse a cabo el cierre de las aulas que se pretende, ello supondría una deslocalización de los jóvenes del medio rural y consiguientemente la despoblación del mismo, pues un pueblo, sin unidad educativa, termina por desaparecer, a lo anterior, se debe sumar los recortes sanitarios, servicios sociales, unidades administrativas agrarias, etc., que se vienen aplicando al en torno rural.

Persona de contacto: Jesús Manuel González Palacín,
Coordinador General UCCL, 649 02 84 23

Valladolid, jueves, 28 de marzo de 2013.

UNIÓN DE CAMPESINOS DE CASTILLA Y LEÓN (UCCL)

Organización integrada a nivel estatal en La Unión

Santa Lucía 19, 2 Planta – Telf. 983 30 22 44 – Fax 983 30 96 27 – 47005 Valladolid.

E – mail: prensa@uniondecampesinos.com